

HA-BE platzt aus allen Nähten ... HA-BE is bursting at the seams ...

HA-BE baut seine Lagerkapazitäten aus und erweitert das Hochregallager am Standort Altheim. Voraussichtlich im Februar 2018 wird das neue Hochregallager mit 550 Quadratmetern in Betrieb genommen. Notwendig wurde der Bau der neuen Halle, weil die bestehenden Platzreserven nahezu ausgeschöpft waren.

Das Hochregallager verfügt dann über weitere 550 Palettenstellplätze sowie neue Büroräume. Selbstverständlich werden auch die bewährten Sicherheits- und Qualitätskonzepte auf die neue Halle ausgeweitet.

Neben der erweiterten Lagerfläche und zusätzlichen Montageflächen werden wir den Service optimieren und die Reaktionszeiten verkürzen. ♦

HA-BE is increasing its storage capacities and expanding the high-bay warehouse in Altheim. The new 550-square-meter high-bay warehouse is expected to go into operation in February 2018. The construction of the new hall had become necessary, because the available spare space was almost completely exhausted.

The new high-bay warehouse will have 550 additional pallet storage places and also new office rooms. Of course, we will also extend our security and quality assurance concepts to the new hall.

In addition to the expanded storage space and additional assembly areas, we will optimize our service and shorten response times. ♦

